
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 

12月11日・12日 

午前10時 

本会議の傍聴ができます！ 
 

本会議のインターネット中継を行っています！ 

●会議のライブ中継と録画配信をしています。 

●市ホームページからご覧いただけます。 

 

●会議当日、議会事務局（新庁舎（１期）５階）にお

越しください。 

 

長岡京市議会 



一 般 質 問 順 序 
 

１  小 谷 宗太郎 

２  福 島 和 人 

３  広 垣 栄 治 

４  上 村 真 造 

５  中 村 亮 太 

６  石 井 啓 子 

７  小 原 明 大 

８  田 村 直 義 

９  川 口 良 江 

10  二階堂 恵 子 

11  中 村   歩 

12  大 伴   塁 

13  冨 田 達 也   

14  住 田 初 恵 

15  三 木 常 照 

16  中小路 貴 司 

17  干 場 志都恵 

 

 



令和６年１２月５日  

８時３２分  受領  

 

長岡京市議会議長  

  白石  多津子   様  

 

長岡京市議会議員  

                          小谷  宗太郎  

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．ファミリーサポート ・利用料と活動報酬について   

センター事業について   市長  

２．市の教育事業に  ・小１の壁について  副市長  

ついて  ・小学校の早朝開放について  教育長  

 ・南向き校舎の問題について  および  

 ・校舎や体育館などの補修について 関係部長  

３．公共施設の耐震  ・前回の耐震調査から 20年経過している  

調査について  施設の再調査について   

   

   

   

   

   

   

   

 

１ 



令和６年１２月５日  

８時３３分  受領  

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様   

長岡京市議会議員  

福  島  和  人  

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1. 自治会等の地域活

動の支援について  

 

①  自治会等の活動支援の具体的な取  

り組みについて  

 

 

 

②  自治会活動へのデジタル化支援の  

検討状況について  

 

市長  

  副市長  

 
 

 
教育長  

2. 恵解山通りにおけ

る児童の安全対策

について  

 

①  当該道路では、どのような対策を講

じられてきたのかについて  

 

及び  

 

②  当該道路を通学路とする子供たちの

安全を守るための対策など、市の見

解について  

 

 関係部長  
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令和６年１２月５日 

９時２５分  受領  

 
長岡京市議会議長  
     白石  多津子  様  

 
長岡京市議会議員  

                       広垣  栄治    
 

一  般  質  問  通  告  書  
 
次のとおり通告いたします。  
 

事       項  要     旨（具体的に記入する） 答弁を求める者  

1.合理的配慮の提供  〇寄せられる声の受け止め、実践について  

について   市長  

  副市長  

2.福祉器具への支援  〇耐用年数の考え方について 教育長  

の拡充について   及び  

  関係部長  

3.福祉避難の充実に  ○個別避難計画の進捗状況について   

ついて  ○個別避難計画での避難訓練につい   

  て   

 ○福祉避難所が開設できなかった時   

 の対応について   

 〇福祉避難所の広域連携について   

   

4.地域猫の取組につ  〇地域猫活動への支援について   

いて  〇地域猫活動の公認について   

   

   

３ 





令和  ６年  １２月  ５日 

８時３４分 受領 

 

長岡京市議会議長  

 白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                      中村  亮太          

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

⒈青少年の健全育成  
・現状の取組と課題  

・本市の今後の展望  

市長  

副市長  

教育長  

及び  

関係部長  

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 

５ 



 

令和６年１２月５日 

                      ８時３６分 受領 

 

長岡京市議会議長  

白石  多津子様  

 

長岡京市議会議員  

                     石  井  啓  子     

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１ .ヤングケアラーに  
①  現在のヤングケアラーへの対応件

数  
市長  

 に関して  
②  「拾い上げによる事例」 以外の児

童・生徒からの相談件数  
副市長  

 

③  児童・生徒自ら意思表示ができるタ

ブレットを活用した相談窓口の設

置について  

教育長  

  及び  

２ .軽度認知症（MCI） ①VR 機器を使用した検査方法の導入   

の早期発見に関して  について  関係部長  

   

３ .HPV ワクチン接種  
①キャッチアップ対象者への周知につ

いて  
 

 に関して  ②接種率向上について   

   

   

   

   

   

   

 

６ 



令和６年１２月５日  

８時４０分  受領  

 

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                         小原  明大           

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

「ヤングケアラー」支援につ ・これまでの取り組みでの実感は 市長 

いて ・法制化されたもとでの本市の対応は 副市長 

 ・「ケアラー」条例への評価は 教育長 

  及び 

児童生徒の万博派遣につい ・府内の温度差への認識は 関係部長 

て ・安全対策は万全か  

 ・想定している行程は  

 ・他の学校行事に影響はあるか  

   

就学援助について ・現状認識について  

 ・利用できる人がもれなく利用につながるよう  

 取り組みの一層の前進を  

   

市民活動サポートセンター ・「業務改善報告書」から現在にいたる取り組み  

について 状況について  

 

７ 



令和  ６ 年 １２ 月 ５ 日  

８時３８分 受領  

 

長岡京市議会議長  

 白 石  多 津 子 様  

  

長岡京市議会議員  

               田   村  直 義   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告いたします。  

 

事      項  要    旨（具体的に記入する） 答弁を求める者  

１. 公共施設再編に関して  ・跡地活用について  
 

 

 

 

 

市 長  

 

副市長  

 

教育長  

 

及び  

 

関係部長  

 ①  産業文化会館、保健センターなど新庁舎へ 

 機能移転される公共施設の跡地活用について  

 ② 賑わい創出の社会実験後の旧新田保育所の 

 跡地活用について  

 ・公共施設等再編整備構想の改定について 

  

２.保育行政に関して  ・深田保育所の再整備について  

 ①  施設整備の方向性について 

 ②  保育士への意見聴取について  

 ③   周辺住民や保護者への説明会について 

  

  

   

  

 

８ 



令和６年１２月５日  

８時４１分  受領  

長岡京市議会議長  

     白石  多津子  様  

長岡京市議会議員  

                         川口良江             

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  
答弁を求める

者  

1.万博関連経費  
①子どもたちへの学習の実施状況と

一校あたりの予算   

 

 

 

市長  

 

副市長  

 

教育長  

 

及び  

 

関係部長  

 

 
②国際理解の学習を実施した効果（反

応）  

2.子どもを性被害か

ら守る取り組みにつ

いて  

①生命（いのち）の安全教育  

②本市の学校での具体的な取り組み

状況  

3.子ども・子育て支援

事業計画  

①  アンケートの総括  

 
②  第 3 期計画へ子どもの声をどのよ

うに反映するのか？  

4.市民の健康増進に

ついての取り組み  

①本市の現在の取り組み状況と今後

の目標  

②散歩やウォーキングを促すための

ベンチの有効利用について  
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令和６年 １ ２ 月 ５ 日 

９時４０分 受領 

 

長岡京市議会議長  

  白石多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

二階堂恵子  

                                  

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．バンビオ駐車場の

完済後の収益利用に

ついて  

①起債の返済後の収益はどのように

市民に還元するのか  

 

 

市長  

 ②公共交通の充実は切実な課題  副市長  

２．指定ごみ袋の改善

について  

①様々な市民からの要望の改善につ

いて  
教育長  

  及び  

  関係部長  

   

   

１０ 



 

        令和 ６年  1 2 月  ５日 

９時２２分 受領 

 

長岡京市議会議長  

白石   多津子   様  

 

長岡京市議会議員      

                            中村  歩      

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1. DV 被害者の保護と支援  ①DV 被害者の現状について  市長  

の充実を  ②緊急時の安全確保について  副市長  

 ③一時保護体制の充実について  教育長  

 ④一時避難の支援について  及び  

 ⑤関係機関の相互連携  関係部長  

 ⑥ワンストップ支援を   

 ⑦面前 DV・子どもの専門的ケアを   

 ⑧新たな暮らしへの中長期的支援を   

 ⑨相談体制の充実を   

 
⑩あらゆる暴力をなくし  

ジェンダー平等へ  市長の認識は  
 

   

２．「困難な問題を抱える  ①女性支援法の具体化について   

女性への支援に関する法律」 ②寄り添った相談・申請方法を   

施策の具体化を  ③未婚シングルマザーの児童扶養手当   

 申請・確認方法の改善を   

１１ 



事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

3．物価高騰の市民生活応援  ①学校給食費の負担軽減を   

早急な対策を  ②水道料金・減免を   

 ③福祉灯油の支給を   

   

   

 



  令和 6 年 12 月 5 日 

８時３５分  受領  

 

長岡京市議会議長  

 白  石  多  津  子  様  

 

長岡京市議会議員  

                          大  伴    塁   

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.防災施策について  ・自主防災組織等育成補助金有効活用のため  
 

  の情報提供についてと補助金の利用状況   

 ・防災士養成講座受講に対する補助金制度の   

 創設について   

 ・災害ボランティアセンターやコミュニティ  市長  

   協議会との連携について  副市長  

2.公園について  ・長寿命化対策について  教育長  

 ・第 2 次みどりの基本計画策定に日よけを  及び  

  はじめとする熱中症対策を  関係部長  

3.学校設備について  ・コンピューター室の使用状況   

 ・各校の実態に合った特別教室の利用のため   

 見直しが必要ではないか   

4.多胎妊娠支援について  ・「ふたご手帖」の配布について   
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令和 ６ 年 １ ２ 月 ５ 日 

８時３１分 受領 

長岡京市議会議長  

 白石  多津子    様  

長岡京市議会議員  

                     冨  田  達  也     

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  
答弁を求める者  

１．デジタルプラット  ①Voice NAGAOKAKYO を全庁的に活用す   

  フォームの活用に   る施策について    

  ついて  ②市民の利用促進方法について    

 ③教育の現場で活用し、デジタル・シティ    

  ズンシップ教育に取り組めないか   

 ④デジタルプラットフォームとリアルのハ   

  イブリッドでの取り組みが必要では   市  長  

 ⑤関わった市民へのフィードバックが必要   副市長  

 ⑥行政評価として活用できないか   教育長  

   及  び  

２．室内で遊べる環境  ①室内で遊べる環境整備の優先順位   関係部長  

  整備について  ②具体的にどこに整備できれば良いと考え   

  ているのか   

   ③室内で遊べる環境整備が与える地域活性   

  化や広報への影響力と活用について   

   

   

 

１３ 







令和  6 年  12 月  5 日  

８時３０分  受領  

 

長岡京市議会議長  

 白  石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

               三木  常照    

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.駐車場事業特別会計  

に関して   

 

 

 

 

 (1)次年度以降の駐車場事業について   

 (2)駐車場事業基金について   

 (3)持続可能な地域公共交通について   

   

2.新庁舎建設と旧開田

保育所跡地に関して      
                     

 市  長  

 副市長  

 教育長  

 及び  

 関係部長  

 
(1)新庁舎建設費の増額見込みについ

て   
 

 
(2)旧開田保育所跡地の検討状況等に

ついて   
 

   

   

 

１５ 



令和 ６年１２月 ５日 

８時３９分 受領 

長岡京市議会議長  

  白石  多津子  様  

     長岡京市議会議員  

                            中小路  貴司  

 

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．地域健康福祉の推

進に関して  

 

 

 

 

 

 

（１）重層的支援体制整備事業につい

て  

 

 

 

（２）とりこぼさない支援の方向性に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長、副市

長、教育長  

及 び 関 係

部長  

２．産業文化会館の新

庁舎移転に関して  

 

 

 

 

 

 

 

（１）産業文化会館の設置目的につい

て  

 

 

 

（２）今後の管理運営について  
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令和 6年 1 2 月 5 日 

８時３７分  受領   

長岡京市議会議長  

 白石 多津子    様  

長岡京市議会議員  

                     干  場  志  都  恵     

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.介護予防・日常生活  ①費用超過に伴う一般会計からの繰入れに  市長  

支援総合事業   ついて   副市長  

 ②今後の対応   教育長  

2.健幸すぽっとのび  ①健幸すぽっとのびのび苑の活用による市  及び  

のび苑   のビジョン   関係部長  

3.市民活動サポート  ①未来に求められる機能   

センター  ②アンケートの目的と分析結果   

 ③今後のビジョン   

4.観光戦略  ①新•長岡京市観光戦略プランの進捗と成   

  果、残り期間の取組みと今後   

 ②観光を通じた関係人口・定住促進のプロ   

 セスと取組み   

5.図書館  ①貸出し冊数の増加   
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